
Ata de reunião do Conselho Municipal de Saúde realizada na Central 

Municipal de Pedreira em 29/01/2019 

 

Aos vinte e nove dias de janeiro de dois mil e dezenove, nas dependências da 

Central Municipal de Saúde de Pedreira, sito a Rua Miguel Sarkis, número 50, 

Parque Industrial, às quatorze horas, realizou-se a Reunião do Conselho 

Municipal de Saúde, com presença dos senhores conselheiros e demais 

participantes que assinaram o livro de presença. Efetuada a leitura da Ata 

anterior, a mesma foi considerada aprovada por unanimidade sem emendas. 

Na pauta: justificativa da falta dos Conselheiros Eduardo Pazini, Eloisa e Rita 

de Cássia. Em seguida, é entregue aos Conselheiros as Metas do SISPACTO 

2019, que foi aprovado por unanimidade. Aproveitando o encontro dos 

membros do Conselho, os mesmo decidiram analisar juntos os pontos do 

SISPACTO, relacionando e apontando as dúvidas a serem sanadas, na 

próxima reunião do Conselho, com a presença do Agente Administrativo Paulo 

Dorigatti e da Coordenadora da Vigilância Mara Lozano. Após esse momento, 

Secretário do Conselho apresenta as Proposta e Convênios que tiveram seus 

prazos de vencimento prorrogados e por unanimidade foi aprovado. Após 

aprovação, conselheiros tomaram ciência de como está cada proposta e 

convênio, todos em fase de cotação, com exceção do Aparelho de Vídeo 

Endoscópio, que já está pronto, aguardando os tramites legais da licitação na 

Prefeitura. Assuntos Gerais: Enfermeira Isabel informa que o Grupo de 

Tabagismo não vai mais começar em fevereiro de 2019, já que falta 

capacitação do Psicólogo Drº Leandro e Farmacêutica Patrícia, devido a 

atualização do Projeto. Após isso será visto a data de início do Projeto, 

provavelmente final de Março, começo de Abril de 2019. Em seguida, 

Conselheiro Renan, deixa agendada a data da próxima Reunião do Conselho e 

da Audiência Pública, dia 12/02/2019 às 14h na Central de Saúde e dia 

26/02/2019 na Câmara Municipal a definir horário, respectivamente. Sem mais 

assuntos, a reunião foi encerrada, cabendo a mim secretário, a expedição da 

presente Ata, que após lida e considerada conforme, será assinada por mim e 

pela presidente. Pedreira 29/01/2019. 


